

# 九条北小学校 校長室だより

N0.27 令和5年10月2日



先週1週間は、「**秋の交通安全運動**」で、様々な取り組みがされていました。九条北小学校の校区でも、児童の登校時に、地域の方や会社の方、西警察の方など、たくさんの方が見守りをしてくださいました。全校朝会では、「みんなのために活動してくださった方々に感謝の気持ちを持とう。」と伝えました。

## ★3年生～社会見学で「大阪くらしの今昔館」へ行ってきました！★

9月28日（木）、3年生は社会見学で「大阪くらしの今昔館」へ行ってきました。江戸時代へそして明治・大正・昭和へと、まるでタイムスリップしたような気持になって、興味深く見学をしていました。



## ★2年生～社会見学で「大阪市立中央図書館」へ行ってきました！★

9月29日（金）、2年生は社会見学で「大阪市立中央図書館」へ行ってきました。たくさんの本の中から、興味のある本を見つけていました。これからも本に触れる機会をたくさん持ってほしいですね。



## ★ 全校朝会の話～「運動会に向けて！」★

\*児童朝会で、「秋の交通安全運動」の話に加えて、次のような話をしました。

各学年で、運動会の練習が始まっています。今日は、応援団の結成式も行われます。今年は、団体競技も実施することになり、みんなの活躍の場が増えます。ぜひ、みんなの力で、運動会を盛り上げてください。

**今日は、運動会に向けて、頑張ってほしいことを3つ伝えます。**

**一つ目は、「最後まで全力で取り組むことです。**運動が得意な人も苦手な人もいると思いますが、全力で取り組むことが大切です。全員が力を合わせて、最後まで全力で取り組みましょう。

**二つ目は、「クラスや学年の友だちと、これまでよりも仲良くなる機会にしてください。**運動会では、力を合わせ、心をひとつにしないと完成しないことがたくさんあります。練習を通して、友だちの良さを見つけることで、今よりも仲良くなって欲しいと思います。

**三つ目は、「自分で目標を決めることです。**「競技で、昨年より順位を上げる。」「リレーのバトンパスをスムースに行う。」「ダンスや集団行動をしっかりとやりきる。」「応援団を精一杯やる。」など。どんなことにでも自分の思いをもって臨むことが大切です。

最後に、**怪我をしたりしないよう気をつけ、睡眠や朝食をしっかりとるなど、体調管理にも気をつけましょう。いわゆる「早寝・早起き・朝ごはん」です。**

みんなが力を出しきり、力いっぱいがんばっている姿を見せてくされることを期待しています！

